
令和２年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

  北村 貴寿 議員  

◇教育行政について 

 

（２）学校歯科健診 

学校歯科健診について、使い捨てのディスポーザブルミラーの導入検討について伺い 

たい。 

 

（教育長答弁） 

学校歯科健診は、各学校が学校歯科医と連携し、検診器具の滅菌または消毒の対策を講

じて実施しています。 

今年度、県立学校においては、高圧蒸気滅菌器の使用が１９校、使い捨てのディスポー

ザブルミラーの使用が２９校、煮沸器での消毒が３５校という状況です。 

県教育委員会としましては、日本学校歯科医会の通知にありますように、高圧蒸気滅菌

器やディスポーザブルミラーを使用した滅菌化が望ましいと考えていますので、各学校が

学校歯科医の意見を聞きながら、実情に応じ、滅菌化への一層の強化を図るよう、取組を

指導してまいります。 

 

 

 


